

CORONAVIRUS COVID-19

Point situation au CHI de Haute-Comté du 24 avril 2020

L'activité au niveau du Centre Hospitalier reste conforme aux tendances observées la semaine passée.

2 services de médecine sont toujours mobilisés pour l'accueil des patients COVID-19. Un service de médecine reste dédié à l'accueil de patient NON COVID. Cette activité est croissante, le secteur chirurgie est amené à accueillir des patients de médecine NON COVID.

L'accueil en Unité de Soins Continus / Réanimation reste maintenu.

Des consignes régionales concernant la limitation des actes chirurgicaux pouvant être effectués pendant cette période sont parvenues dans les différents établissements du territoire. Celles-ci prévoient la réalisation des actes urgents ou ne pouvant être reporté en raison d'un préjudice potentiel pesant sur le patient. Le CHI de Haute-Comté se conformera à ces consignes.

Il est rappelé aux patients concernés que tout est mis en oeuvre pour assurer dans ces situations leur sécurité.

S'agissant des visites des familles en EHPAD, le CHI de Haute-Comté a appliqué les consignes nationales. Il conviendra aux familles de se rapprocher des structures pour connaître les modalités des visites.

L'ensemble des personnels du CHI de Haute-Comté reste toujours mobilisé pour affronter cette crise. Les efforts fournis sont considérables, encore une fois félicitations à chacun pour son engagement.

L'importance du confinement reste d'actualité, restez chez vous !

Renseignements – contacts presse :

Service communication & relations publiques

Romuald VIVOT : 03 81 38 58 57 - r.vivot@chi-hc.fr